

TOGO!だより



自分らしく生きる力を身につけ なかまとたくましく歩む子

福井市東郷小学校 学校だより 令和4年5月13日 第7号 TEL 41-0003 FAX 41-0974 Mail togo-e@fukui-city.ed.jp

日々の授業や活動の様子より 🦫



<4年生 算数>









今、4年生の算数はズバリ「分度器の使い方」。様々な角度を、分度器を動かしながら測 っています。「一直線180度より大きい角度を、どうやって測ろう」と、子どもたちは一生 懸命。少しのきっかけがあれば、あとは自分でできる子たち。担任の先生やいきいきサポー

ターの松田先生が丁寧に寄り添います。できた、分かったときの 子どもたちの満足そうな顔は、とてもステキです。

そんな4年1組、4年2組教室の掲示板には、図工の時間に描 いた作品が並んでいました。どの絵も、集中して取り組んだこと が伝わる力作ぞろいです。





<2年生 生活「春見つけ」>







4月28日、2年生が「春見つけ」に行ってきました。タンポポ、 れんげ草、ダンゴムシ、かたつむりなど、たくさんの生き物を見つけ ては見せてくれました。子どもたちと担任が一緒になって春に溶け込 んでいるようで、見ているこちらも嬉しい気持ちになりました。

学校に帰り、見つけたものをワークシートにまとめました(右側)。 とてもステキでしょう!



たくさんのお返事、本当にありがとうございます

学校だよりを作るようになって I ヶ月半が経とうとしています。前号で「東郷っ子や先生 方のステキなところをたくさん見つけて、たくさんの人に発信するぞ!」と書きました。実

は、その続きがあります。それは…。「発信したことに対して少しでもお返事がきたら、もっと嬉しいな。次も頑張れる」という気持ちがあることです。子どもたちはもちろん、保護者の皆様や地域の方からたくさんのお返事をいただき、私自身本当に嬉しく思っています。そして、この気持ちはまさしく、子どもに言えることです。



学校で、実にたくさんのことを児童は学び、その成果物を発信しています。ノートだったり、テストだったり、図画工作の作品だったり、調べ学習をまとめた模造紙やパワーポイントだったり…。それらに対し、私たち大人がしっかりと返事をしているかどうか、目と心を向けているかどうか、常に省みながらやっていきたいと思っています。

<第3号へのお返事>

・学校としての目標だけでなく、先生方それぞれの思いや考えを知ることができとてもよかったです。 東郷の子どもたちのことをしっかり考えてくださることが伝わり、安心して通わせることができる と思いました。(保護者の方からのお返事第 | 号! 本当に嬉しかったです!)

<第6号へのお返事>

- ・せんせいやおともだちにげんきにごあいさつできるようにしようとおもいます。(| 年生)
- ・こうちょうせんせいのきもちがつたわってきたので、ぼくはおはなをそだてたいのでおうえんよろしくおねがいします。(| 年生)(おうえんします!)
- ・いままではしっぱいしたくなくて、あまりチャレンジできなかったけど、これからはじぶんからチャレンジをたくさんして、そのたのしさをしりたいです。(2年生)
- ・校長先生の言った「やるぞ」のところは同じだと思いました。校長先生はいいことを言っていました。自分もそのことをわすれないようにしたいです。(3年生)
- ・わたしも、自分で決めたことを、失敗を恐れずに挑戦しようと思いました。そのために、自分で考えたことを自分で伝えられるようにがんばりたいと思います。(4年生)
- ・人にやりなさいと言われたことは、楽なことでも嫌だとやりたくないけれど、自分で考えて自分で 決めたことは、大変だったり難しかったりしても、最後まで頑張れる力がわいてくるんだなと思い ました。「自分で考える」「自分で伝える」「自分で挑戦する」はとても大切だと思いました。(5年生)
- ・校長先生のお話を聞いて、自分で考えたことや決めたことは、失敗するのが怖くて発表したり行動するのにはすごく勇気がいるけれど、私も最後の | 年間は、たくさん挑戦していきたいです。失敗しても「切り替え」を大事にしてまた進んでいけるように、頑張りたいです。(6年生)
- ・自ら考えることは、自分の言動に責任をもつことにつながります。子どもには失敗しないよう、ついつを出してしまうことがありますが、失敗すると分かっていても、子どもが考え行動したことを尊重してあげることが成長につながるのでしょうね。改めて考える機会になりました。(6年保護者)
- ・小学生になり、心身共に成長していく姿が見られ、親として嬉しく思います。子どもが自分で決めて 挑戦するという自主性を身につけることは大事だと思うので、親としてその大切さを伝え、応援して いきたいと思います。(2年保護者)
- ・自分で決めたからこそ失敗しても人のせいにせず、行動したことが自信につながり、次へ進むことが できると思います。自分で考えて行動に移すには勇気が必要ですが、失敗を恐れず、チャレンジする 楽しさを我が子にも味わってほしいです。そして、周りの大人や友達も、温かく受け入れる雰囲気・ 環境であってほしいと願います。(6年保護者)
- →どの学年の子どもの考えも、本当に素晴らしい!みなさんを応援します!また、紙面の都合で全てを 掲載できませんでしたが、たくさんのご意見を頂戴しました。本当にありがとうございました。